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Als Touareg-Fahrer ist es schon schwierig sich es einzugestehen...
Ich denke aber so langsam klingt die Ära dieser Gattung von Autos aus.
Die vielen unverkäuflichen Touaregs in den Autohöfen lassen zumindest nichts gutes erahnen.

Einerseits habe ich große Freude am Wagen (bisher bestes und vielseitigstes Auto welches ich
hatte) aber man spürt schon den öffentlichen Druck. (Spritschleuder, Umweltsünder,
Dinosaurier) 
Und mal ehrlich wer möchte schon zu dieser Gruppe gezählt werden?

Ich hab deshalb schonmal überlegt gehabt mich vom Dicken zu trennen

aber die Preise die man zu hören kriegt sind schon fast unverschämt. 
Deswegen wird der Dicke noch etwas länger mir dir Treue halten.

Denke SUVs wird es zwar noch lange geben aber mindestens eine Nummer kleiner.
Bei BMW wird es ja beispielsweise in Kürze 2 Numern kleiner (X1)
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